

Mitsubishi bildet zertifizierte Gebrauchtwagenverkäufer aus

Neben dem âGeprÃ¼ften AutomobilverkÃ¤uferâ darf Mitsubishi als erster Importeur in Deutschland jetzt zusÃ¤tzlich auch zum âGeprÃ¼ften Automobil-GebrauchtwagenverkÃ¤uferâ ausbilden. Der RÃsselsheimer Importeur zertifizierte sich erfolgreich nach den neuen Standards sowohl fÃ¼r das Auditverfahren als auch fÃ¼r das Ausbildungsprogramm. Bereits im nÃ¤chsten Monat findet fÃ¼r die Pilotgruppe die AbschlussprÃ¼fung nach dem neuen Verfahren statt.

Der Zertifizierungskreis, der nach QualitÃ¤tsregeln der Automobilwirtschafts-VerbÃ¤nden VDA, VDIK und ZDK tÃ¤tig ist, lobte insbesondere die gute Kommunikation mit den Vertragspartnern vor und wÃ¤hrend der Ausbildung und dem Auditverfahren und hob unter anderem die ÃbererfÃ¼llung der geforderten Standards positiv hervor.

Das Zertifikat âGeprÃ¼fter AutomobilverkÃ¤ufer (m/w)â wird von den beteiligten VerbÃ¤nden fÃ¼r jeweils drei Jahre erteilt und muss anschlieÃend neu beantragt werden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mitsubishi Fahnen.
